



Nombre del alumno:

Johana Nazareth Vázquez Flores

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Opinión

Materia:

Interculturalidad y salud I

Grado:

1ro A

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de Noviembre del 2020

OPINIÓN

Sistemas de atención a la salud en América latina

En relación con la medicina alternativa & complementaria (MAC), este sistema a mi punto de vista es bueno ya que tiene la disponibilidad de tratamientos & esto lo podemos considerar como un medio que fortalece claramente al paciente, también este sistema cuenta con la oportunidad de que cada paciente se ajuste a sus creencias & esto es un punto bastante importante ya que cada individuo tiene sus propias creencias, & por ende tienen que ser tomadas en cuenta. En la medicina alternativa como ya se sabe se divide en las que usan plantas & esto en mi opinión es bastante beneficioso ya que como sabemos existen plantas con propiedades que nos ayudan a aliviar distintos malestares que presentamos sin necesidad de usar fármacos. Pero por otro lado tenemos los que no usan plantas & aquí tenemos a la acupuntura de igual manera es pasable ya que a muchas personas les funciona.

Por otro lado tenemos a la medicina tradicional en este tipo de sistemas se cuenta con personas que ofrecen el servicio que con sus conocimientos nos ayudan a prevenir las enfermedades,

También nos curan a este tipo de personas se les llama curanderas & es muy utilizado en las zonas rurales (en comunidades), la medicina herbaria es una forma muy antigua con la que las personas se tratan aun, ya sea por medio de extractos de las plantas o bien por medio de la planta. Como bien ya hice mención en las zonas rurales cuentan con chamanes, yerberos & la gente acude a ellos por los conocimientos de sus ancestros.

En los pueblos las plantas son elementos esenciales de su cultura, por esa razón ellos hacen uso de ello. La medicina tradicional es sagrada para muchas personas, va más allá de ser una actividad común para ellos, es un ritual & no sólo para la persona enferma sino como mencione antes es para mantener la salud.

Como trabajador de la salud debemos de respetar la cultura que tiene cada persona para que así goze de un sistema de salud con el que se sienta cómodo (a).

Referencia bibliográfica

DAVID L. KATZ (2003). LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL: TENDIENDO UN PUENTE SOBRE LAS TURBULENTAS AGUAS DEL CUIDADO DE LA SALUD. [Fecha de consulta 19 de Noviembre 2020]. Disponible en: https://paliativossinfronteras.org/wpcontent/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NOCONVENCIONAL_2.pdf

Lima LY, Guzmán GV, López LY, et al. La medicina tradicional herbolaria en los sistemas de salud convencionales. Rev Hum Med. 2019; 19(1):201-2017.

(s/f). Medicina tradicional indígena. [Fecha de consulta 19 de Noviembre 2020]. Disponible en: http://www.cdi.gob.mx/participacion/dlupe/medicina_tradicional_indigena.pdf

López Austin, Alfredo y Esteban Jackes. (2003). "LOS SISTEMAS DE ATENCIÓN A LA SALUD: UNA VISIÓN DESDE LA ANTROPOLOGÍA MÉDICA Y LA TEORÍA DE SISTEMAS". [Fecha de consulta 03 de Noviembre 2020]. Disponible en: http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf